

OVACIONES

SABADO 2 DE FEBRERO DE 2019 | NUMERO 25101 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Minimiza aparición de manta y explosivo

Responde AMLO: no nos van a intimidar

‘No queremos guerra, pero se va a acabar la corrupción y la impunidad’

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que su gobierno no caerá en provocaciones y tampoco hará caso a actos intimidatorios del crimen común y organizado.

Nosotros “no queremos la guerra, pero sí se va terminar la corrupción y la impunidad, pues ya vivíamos en situación de pena ajena”.

Tal pronunciamiento lo hizo luego de que apareciera una manta donde se le amenazaba y se pedía que sacara a la Marina, Sedena y Policía Federal de Guanajuato o de lo contrario que se atenga a las consecuencias.



CARDENAS, Tab.- Andrés Manuel López Obrador. Precaución.

Debe reforzar su seguridad, insisten

POR PATRICIA RAMIREZ

Los coordinadores parlamentarios de Morena, PAN, PRI y PRD demandaron al presidente Andrés Manuel López Obrador reforzar su seguridad y la de su familia, luego de las amenazas proferidas por el crimen organizado.

La alarma se encendió tras la confirmación de que sí había explosivos en la camioneta dejada a las puertas de la refinería de Salamanca, donde también fue hallada la manta con amenazas.

El líder de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo, acotó que ante los hechos

más recientes sería recomendable tener mayor seguridad en el entorno del presidente de la República, sin que esto limite su contacto con la gente.

Sin embargo, rechazó que el Congreso de la Unión haga un llamado en este sentido, porque se trata de una decisión personal del presidente, que debe ser respetada.

De su lado, el coordinador de los diputados del PRI, René Juárez Cisneros, explicó que el presidente tiene que tener un esquema de seguridad aceptable, de acuerdo con la investidura que representa.

Ver página 3

la gente, en el pueblo y en todos los mexicanos, porque son honestos”.

Aceptó que se ha apoyado en el Ejército y la Marina, “porque son instituciones con disciplina y honestidad”.

Ahorro de 75 mmdp

Por otro lado, el presidente afirmó que con dos decisiones: combate al

huachicol de cuello blanco y cancelación de pago del ISR al Grupo Modelo se han ahorrado 75 mil millones de pesos.

Dijo que la devolución del Impuesto Sobre la Renta a grandes contribuyentes ya era una práctica normal.

Ver página 3

... y crece vigilancia en su entorno

POR URBANO BARRERA

En forma discreta y sin limitar el contacto con la sociedad, el presidente Andrés Manuel López Obrador reforzó su seguridad en actos públicos.

La decisión obedece a la responsabilidad que tiene en la conducción de la nación y los riesgos que entraña el combate emprendido contra el robo de combustibles a Petróleos Mexicanos.

En su gira de trabajos por Tabasco y Veracruz se protegió con los 20 integrantes de su Ayudantía, diez mujeres y diez hombres, así como con elementos con preparación especial para seguridad en concentraciones.

El jefe del Ejecutivo federal reiteró que no caerá en provocaciones y no hará caso de ninguna intimidación.

Afirmó que no modificará su política anticorrupción y descarta “la guerra”. La inseguridad y violencia la resolverá con empleo en el campo y las ciudades.

20

personas integran su equipo de ayudantía

Presentan programa para reactivación del campo

Ver página 3

MARCHAN MUJERES



GUADALAJARA/CDMX.- Decenas de mujeres tomaron ayer las calles en estas dos ciudades en una marcha nocturna contra los feminicidios.

Más información página 8

Retoma la CNTE bloqueo de vías

MORELIA, Mich.- Pese al resolutivo de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) de levantar bloqueos ferroviarios y a la instalación de la mesa de trabajo tripartita en la Secretaría de Educación Pública (SEP), los maestros volvieron a bloquear tres puntos de las vías de tren.

De acuerdo con el reporte de la Secretaría de Seguridad Pública, los puntos de la vía de ferrocarril bloqueados son los ubicados en los municipios de Uruapan, Pátzcuaro y Yurécuaro.

El hecho hace que las corridas ferroviarias en el estado cumplan este viernes 19 días semiparalizadas. Ayer, el dirigente estatal de la CNTE, Víctor Zavala, anunció la determinación de replegarse de los tramos ferroviarios ocupados desde el 14 de enero.

El acuerdo tomado en asamblea no ha sido acatado en su totalidad por los profesores, quienes anoche y la madrugada de este viernes se retiraron, pero ayer volvieron a colocarse sobre las vías.

Ver página 5

Fitch: no afecta Pemex nota crediticia de México

El gobierno de México no necesariamente enfrenta una rebaja en su nota crediticia por parte de Fitch si la calificación de la petrolera estatal Pemex se recortara de nuevo, dijo el viernes un analista senior de la agencia.

Fitch, con sede en Nueva York, rebajó el martes la calificación de la deuda emitida por Pemex en dos escalones, aunque todavía se encuentra dentro de su categoría de grado de inversión.

La medida debilitó el peso y avivó temores de que nuevas rebajas por parte de Fitch u otras agencias calificadoras pudieran aumentar significativamente el costo de financiamiento

de Pemex y provocar graves consecuencias fiscales para el gobierno.

“No, no necesariamente”, dijo el analista de Fitch, Charles Seville, en una conferencia telefónica cuando se le preguntó si una nueva rebaja de un escalón de la calificación de Pemex podría llevar a una baja en la nota de la deuda emitida por el Gobierno mexicano.

“No veo que una rebaja en la calificación de Pemex, como la que acabamos de tener, no necesariamente implique una baja en la calificación soberana”, dijo Seville, codirector de calificaciones soberanas de la agencia en América.

Ver página 4

Centra Guardia estrategia de seguridad

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente Andrés Manuel López Obrador entregó ayer al Senado la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, que se sustenta en 8 ejes estratégicos en los que se incluyen el combate a la corrupción y la crea-

ción de la Guardia Nacional.

El secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaño, en representación de López Obrador, cumplió lo establecido en el artículo 69 de la Constitución, que obliga al Ejecutivo federal a presentar ante la Cámara alta la estrategia

para que se revise, evalúe y apruebe.

En una reunión “privada” que encabezó el presidente de la Mesa Directiva, Martí Batres, Durazo Montaño recordó que en noviembre pasado se presentó el plan, basado en 8 ejes estratégicos.

Indicó que inicia con el comba-

te a la corrupción, continúa con la propuesta de asumir el combate a la inseguridad con una visión amplia, que atienda las causas profundas que generan la inseguridad, causas particularmente de carácter económico y específicamente para los jóvenes.

Ver página 2



TERREMOTO

Sin novedad en CDMX por sismo de 6.5 grados; ni la alarma sonó. Daños en Chiapas

Página 8



HUELGA EN UAM

Académicos y administrativos exigen aumento salarial de 20%

Página 5



Por Alberto Montoya

Dos meses de la 4T; AMLO minimiza amenaza, pero es asunto de Estado; da espaldarazo a Jesús Ramírez

Dos meses de la Cuarta Transformación (4T).

Sesenta días de la era **Andrés Manuel López Obrador**.

¿Cuál es el saldo, el balance?

El Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) cancelado, la Guardia Nacional que militariza al país aprobada -aunque no como la quiere él-, un fiscal carnal, la guerra al narcotráfico y al crimen organizado concluida por decreto, y una nueva guerra: el combate a la orfeña, al robo de combustible, al huachicol.

Los 124 muertos del estallido en Tlahuellián, Hidalgo, pasarán a la historia como parte de ese frente abierto, porque aunque el secretario de Defensa, **Luis Crescencio Sandoval**, asegure que los militares fueron rebasados por la turba, el reclamo de por qué no contuvieron a los pobladores que llegaban a robar gasolina persistirá.

Y es aquí donde debe hacerse un alto y exigir a **Andrés Manuel** que reforce y profesionalice su seguridad.

Continúa en la página 2